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COMUNE DI 
MANTOVA 
Settore Attività 
Educative 

TIPO RIUNIONE: 

COMMISSIONE MENSA 
ASILI NIDO 

 

DATA: 29.10.2012 
 
LUOGO:  
Sala Plessino 
 

RIUNIONE INIZIATA ALLE ORE: 16,30 CONCLUSA ALLE ORE: 18,15 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Nuovi Menù Invernali 
2. Verifica situazione mensa 
3. Varie ed eventuali 

PRESENTI: 
Comune di Mantova : Sig.ra Rossella Pigaiani 
CIR: Dott.ssa Carla Pellegrini,  
Rappresentanti delle Commissioni Mensa  
degli asili nido  Chaplin, Soncini, Peter Pan, 
Kelder 

 
 
COMUNE L’incontro viene aperto da Rossella Pigaiani  che spiega di essere stata contattata 
dalla pediatra dell’ASL, Dott.ssa Gringiani, al fine di adeguare il più possibile i menù dei nidi alle 
nuove linee guida per una sana alimentazione che suggeriscono una diminuzione delle proteine 
animali e l’introduzione di pasti vegetariani con proteine di origine vegetale. A tal fine il menù 
invernale, già impostato su 4 settimane, a garanzia di una semplificazione della gestione cucine, 
deve essere rivisto dalle singole strutture con l’introduzione di almeno due menù tratti dalla 
pubblicazione “I cinque colori della natura”. La bozza presentata verrà personalizzata da ogni 
singolo nido prototipo in base ai gusti e alle preferenze espresse dai bambini nelle singole realtà. 
Passa la parola all’assemblea per una verifica sull’andamento delle mense dei nidi. 
 
SONCINI: La cuoca del Soncini dice di aver cominciato il nuovo menù (togliendo la purea di 
lenticchie) ma prevede di dover attuare ancora degli aggiustamenti (sostituzione di quadrotti di 
spinaci e ricotta e crema di legumi con farro solitamente poco graditi). 
La coordinatrice riferisce che il risotto di zucca ha avuto un alto tasso di gradimento ma che due o 
tre bambini in quell’occasione non hanno pranzato (essendoci di secondo piselli e spinaci). Ci si 
chiede se non sia possibile prevedere un’alternativa, nei casi isolati di rifiuto in toto del menù 
proposto. 
Pigaiani si ripromette di chiedere alla Dott.ssa Gringiani come affrontare le situazioni di bambini 
che rifiutano completamente il pasto proposto. 
Per quanto concerne le consegne la cuoca lamenta l’arrivo al nido di yogurt da 125 gr al posto di 
quelli ordinati da 500gr; lamenta inoltre ritardi nelle consegne effettuate dalla Marr il mercoledì 
(dato confermato dalla cuoca del Chaplin). 
Pigaiani richiamerà i fornitori alla puntualità nella consegna, concordando eventualmente, in caso 
di impossibilità, un altro giorno.  
La cuoca chiede poi come regolarsi sull’ordine dello zafferano, venduto in confezioni da 50 
bustine. 
CIR Dott.ssa Pellegrini suggerisce l’utilizzo di vasetti.  
La cuoca fa inoltre presente che per i lattanti, nel caso sia previsto menù a base di carne di 
maiale, non ci sia molta alternativa. Pigaiani consiglia di attuare cambi di menù in modo da 
garantirla, magari prevedendo menù di pollo o vegetariani. 
La cuoca chiede infine se esistano alternative a nasello e merluzzo. Da un rapido confronto tra i 
presenti si esclude la possibilità di trovare pesci privi di lische e sicuri per l’ASL. 
 
CHAPLIN : La cuoca fa presente che, togliendo il prosciutto dalla pizza, occorrerebbe aumentare 
quello di mozzarella. Pigaiani controlla e conferma la presenza del prosciutto nel menù pizza 
della scheda del nido Chaplin. 
La cuoca lamenta la mancanza dei gnocchi alla romana, molto graditi dai bambini. Pigaiani 
spiega che possono essere reintrodotti Si sottolinea comunque che in questo caso il menù 
risulterebbe poco sostanzioso. Pigaiani si riserva di chiedere chiarimenti in merito all’ASL. 
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PETER PAN: Guercio chiede se non sia possibile avere forniture più piccole delle barrette di 
cioccolato. Con il tempo il cioccolato scolorisce e ci si è trovati costretti ad eliminare tale opzione, 
molto gradita ai bambini, dalle merende. 
La Sig.ra Pellegrini verificherà tale possibilità. 
 
KELDER: La cuoca chiede se esiste una “ricetta ufficiale” per la crema di fagioli. 
Pigaiani consiglia di fare riferimento al testo pubblicato dall’ASL. 
Si sollevano perplessità vista la vasta presenza di zuppe e legumi: si potrebbe incorrere più 
facilmente in problemi intestinali. 
L’indicazione è quella di provare e di riferire eventuali problematiche. 
 
 
La riunione viene chiusa alle ore 18,15. 


